

Pidió asilo un físico soviético

WASHINGTON, 4 (Reuter). - Un prominente físico soviético gestionó asilo en los Estados Unidos, informó anoche el Departamento de Estado.

La vocero Kathleen Lang dijo que Artem Kulikov, de 51 años, solicitó asilo político el 24 de diciembre, luego de apersonarse al Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) de los Estados Unidos, en Chicago.

Se abstuvo, sin embargo, de proporcionar detalles de la entrevista o de decir cuándo sería tomada una decisión en torno del pedido de asilo.

Pero el diario Chicago Tribune, citando fuentes del Departamento de Es-

tado, anunció ayer que el asilo había sido concedido.

La desertión de Kulikov sólo fue dada a conocer ayer.

Kulikov, ingeniero jefe del Instituto de Física Nuclear de Leningrado, sería el primer físico de alta energía de la Unión Soviética que pide asilo en los Estados Unidos.

Ayer tuvo una entrevista con funcionarios de la embajada soviética en el Departamento de Estado para tratar de convencerlos de que no estaba actuando bajo presión.

En Chicago el INS manifestó que Kulikov se encontraba en los Estados

Unidos desde hacía poco más de dos meses.

Junto con otros tres físicos soviéticos había estado participando de un programa de intercambio científico en el Fermi National Accelerator Laboratory, que es el mayor desintegrador atómico del mundo.

El INS dijo que Kulikov desertó poco antes de la hora fijada para embarcarse en el avión que debía llevarlo de regreso a la Unión Soviética.

Lang agregó que el programa de intercambio científico del que formó parte Kulikov contaba con los auspicios de un acuerdo soviético-norteamericano.